
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO PRÉDIO DA EMEIF “JOSÉ SANTILLI SOBRINHO” 
 
 

Fomos procurados por professores e funcionários 
da EMEIF “José Santilli Sobrinho”, que nos informaram que o prédio da 
Escola vem sofrendo com os problemas de inundação e vazamento das 
águas da chuva. Informam os mesmos que isso ocorre a muito tempo e está 
se agravando a olhos vistos. Foram realizadas algumas “obras” para tentar 
solucionar o problema, o que não ocorreu e sim piorou a situação. 

 
O que podemos ver é água entrando por vários 

pontos no teto, piso superior alagado, sala de informática sem condições de 
uso, material didático e livros estragados, risco de curto circuito, pois pinga 
água pelas luminárias, teto mofando e em locais onde tem forro de PVC está 
estufado e no auditório, água escorrendo pelas paredes em vários pontos. 

 
Enfim, existe risco para todos que aqui frequentam, 

adultos e crianças. 
 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência,  preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe previsão para que sejam tomadas as 
devidas providências para sanar os problemas 
supramencionados? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 
2014. 

 
 
 

        BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                  Vereador – PSC  


